

Bonjour,

Comme simple citoyen, j'ai une proposition à vous suggérer pour tenter de résoudre en partie les problèmes de logement et d'itinérance dans la Ville de Longueuil. Vous pouvez soumettre l'idée à la Ville de Longueuil.

Pourquoi ne pas construire des appartements en rangées sur un étage de la grandeur d'un 1 1/2. Ces appartements pourraient être construits sur une fondation en béton et les murs en blocs de béton et un toit recouvert d'un produit à l'épreuve du feu. Il pourrait avoir un système de gicleur pour prévenir les drames à cause d'un feu. Des portes en acier. Une fenêtre. Un lit simple, une douche, un mobilier simple. Un lavabo, une toilette avec drain en cas de refoulement. Un microonde et de la vaisselle simple. Etc... Le tout pour que la personne sans-abri se trouve un chez soi simple mais efficace. Le facteur pourrait livrer du courrier à ces adresses. Pourquoi ne pas en construire des centaines ou des milliers sur des terrains de la municipalité ou du gouvernement provincial. À chaque 25 appartements il pourrait y avoir un appartement dédié à des surveillants pour éviter que cela devienne un quartier répandu de drogues et un autre appartement double pour recevoir des repas livrés qui seraient distribués aux appartements des sans-abris.

Voilà ma proposition. Il manque peut-être des détails que je ne pense pas mais rien de mieux que d'amener des amendements à celle-ci.

Nous sommes une société riche et il est inacceptable qu'il y ait autant de personnes sans-abris dans celle-ci.

Donnez-moi en des nouvelles.

Jocelyn Jacques, Longueuil